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Zusammenfassung


Es wurden Aspekte der Implementation, Funktionalität, Akzeptanz und Nachhaltigkeit des Netzwerks psychenet – Hamburger Netz psychische Gesundheit untersucht.


19 Experteninterviews mit Teilprojektleitern, Vertretern von Krankenkassen, Behörden, Patienten und Angehörigen wurden im März 2012 und September 2013 durchgeführt.


Die Komplexität des Projekts wurde als hinderlich wahrgenommen, förderlich waren gute Kommunikation, klare Hierarchien und qualifizierte Mitarbeiter.


Für die Implementation eines Netzwerks bedarf es gemeinsamer Ziele. Empfehlenswert ist die Einrichtung eines Leitungsgremiums, das u. a. koordinierende Aufgaben übernimmt.
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Abstract


Aspects of implementation, functionality, acceptability and sustainability of the network psychenet – Hamburg network for mental health were examined.


In March 2012 and September 2013, 19 expert interviews were carried out with leaders of subprojects and representatives of insurances, public authorities and patients.


The complexity of the network was hindering. Positive aspects were communication, clear hierarchies and qualified staff.


The implementation of a complex network requires shared goals. The establishment of a steering committee has proved as crucial.
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